



仙台市立錦ヶ丘小学校

教育目標

「たくましく しなやかに 生きる子供」

- ・深い思考 : よく考え 学び続ける子
- ・温かい心 : 思いやりをもち 助け合う子
- ・健やかな体 : 心と体を鍛え 運動を楽しむ子



菅原校長先生

困難を乗り越える大人の姿を見せたい！

我々は、この困難をどのように乗り越えていくのか。その答えが、なかなか見つからない状況ではありますが、大きな課題と向き合い、様々な人が協働しながら解決に当たっていく、その姿を子供たちに見せなければならないと思っています。それこそが、子供たちにとっての最大の教育になるのだという気持ちを強くし、学校運営を進めて参ります。昨年度にも増して、御理解と御協力の程よろしくお願いたします。2020.4.16 校長ブログメッセージより抜粋 (学校HPに掲載)



佐藤PTA会長

みなで知恵を絞って「あれ？例年よりも楽しいかも!？」

コロナ禍ではありますが、校長先生をはじめ、フットワークの軽い先生方と地域の方と一緒に知恵を絞って「あれ？例年より楽しいかも!？」みたいな企画を実施しています。我々の熱い思いが子供たちに届くよう願っています。

今年は中止になる行事も多い中、錦ヶ丘小が独自に取り組んできたことをご紹介します！

2020活動・行事紹介～たくましく しなやかに withコロナ～



6年生校内陸上競技会 (10月)

子供たちは「全力で特別な記録会～一生懸命全突破へ～」をスローガンに、自分の目標に向かって頑張りました。PTAが新調した陸上記録会用のユニフォームも着用！



防災キャンプ
5年生 (9月)

避難所としての学校に実際に宿泊してみる取り組み (1泊2日)。子どもたちは段ボールパーティション、サバイバルめしの実習、ロープ・新聞紙ワークなどを体験。

※宿泊時の感染症対策等の配慮については、仙台市の防災・減災アドバイザーの助言を得ながら考え、実施しました



夜にはPTA
予算から
打上花火
も実施



コンパレ (おやじの会)
による夜の学校探検も



社会学級開催 (9月)

「大人の学び場」としてヨガ料理教室などを開催。今年も多肉植物の寄せ植えを実施！



臨時休業中の先生たちによるyoutube (限定公開) を使った取り組み (4月-6月)

NHK「てれまさむね」でも紹介されました！家庭学習に役立つ情報を楽しく動画で♪子供たちを思う先生たちの取組には、子供たちも保護者も本当に励まされました！